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わり川周辺がきれいになりました！！
学校教育では教育環境が整っている

ことがとても大切です。これまでわり
川周辺の環境をなかなか整えることが

できませんでしたが、見事に整備され

ました。これは１０月２５日（日）に

環境整備部長の仲宗根勝也さんなどが

中心となって美化作業に取り組んでい

ただいたお陰です。本当に感謝です。

学校でもこれまで以上に丁寧に学校施

設を使っていきたいと思います。あり
がとうございました。

職員室も整理整頓！！
２学期に入り職員室も整理整頓を心が

けています。これは業務効率が上がるだ

けでなく、教育効果も非常に高いと考え

ています。綺麗な環境でこそきれいな心

も育つと思うのです。

職員室ではできるだけ棚の上に荷物を

置かない。廊下にも不要なものは置かな

い。また、必要のないものは整理するこ

となどを心がけ、今は職員室前から職員

室の中が良く見渡せるようになっていま

す。保護者・生徒と一緒になって学校を

きれいにしていきたいです。

川の底を取り除いている様子

トラックも動員して運びました 裏側の道もきれいにしています

大清掃後きれいな状態を保っています。


